

Protokoll Vorstandssitzung vom 17.9.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AN (Aurel Neff), SQ (Shuaixin Qi), KE (Kira Erb), JS (Johannes Schretter), LG (Lina Gehri), PW (Patrick Wintermeyer), SL (Sandro Lutz), SG (Silvio Geel), MD (Mathis Dedial), TG (Tino Gfrörer), AM (Antonia Mosberger)

Abwesend:

Gäste: Mohamed Khuni (MK)

Protokollschreiber /in: AM

Beginn der Sitzung: HG F26.3, 19.00

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 11.7.2018 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- Wir diskutieren über die Kampfwahl zwischen Stella und Celina für die VSETH Quästor. Wir beschliessen eine Stimmfreigabe für die Wahl.
- Wir beginnen den GV-Aufbau um 15.00 Uhr
- Raffi von EESTEC stellt einen Antrag für eine AMIV Hymne, wir werden abklären, ob das ernst gemeint ist.
- MR ist am kommenden Montag, 24. September, 18.00 Uhr. Alle die nicht kommen können, müssen einen Ersatz finden.
- Ausserordentliches Mitglied: Daniel Dorigatti ist im Moment Bastli IT-Vorstand, sehr engagiert und möchte Bastli Präsi werden. SL empfiehlt in sehr. Mitgliedschaft wird einstimmig angenommen.
- Ausserordentliches Mitglied: Kay Wacker hat zwar eine ungenügende Mail geschrieben, wird aber trotzdem von uns einstimmig angenommen.
- Block-Aktion: wir haben 143 Blöcke gebraucht, zudem haben wir Geld gebraucht für die Flyer. Gemäss ANs Einschätzung hat sich die ganze Aktion gelohnt, da die Erstis lange im Büro sich aufhalten mussten und VSETH Mitglied geworden sind. AN schlägt vor, dass wir einen Budgetposten über 500.- Franken für diese Blockaktion einrichten. Dies wird einstimmig angenommen.

Quästor:

- Budget: Patrick stellt den Budgetantrag 2019 vor. Er wird seine Erläuterungen als Kommentare in das Budget einfügen.
- Die wichtigste Änderung ist, dass neu im Budget die Sponsoringbeiträge nicht mehr in die Eventbudgets einfließen.
- AMIV-Ball: Lina wäre grundsätzlich bereit, den AMIV Ball zu organisieren. Wir lassen den AMIV-Ball budgetiert wie bisher.
- Der Vorstand nimmt den Budgetvorschlag einstimmig an.

Information:

-

IT:

- Passwortmanager: SL wird die Wiki-Passwörter ändern und im Passwortmanager eintragen. Bleibende Vorstände sollen sich um einen Account bemühen.
- Marco muss Check-in-Tool fixen.

Kultur:

- ESW: Schlafsack mitnehmen. Wir haben besprochen, wer welchen Nachfolger mitnehmen wird.

HoPo ITET:

- TG beantragt 500.- Fr. Budget für den Master-Bonding-Event über die Töpfe, da das Event ein Testlauf ist.
- TG möchte gerne die Umfrage-Tools-Accounts trennen, damit die ITET-Hopos nicht Zugriff auf die Amiv-Umfrage haben.

HoPo MAVT:

- Erfolgreich durchs Basisjahr: das wird schon im Oktober stattfinden, der Apero wird vom Mavt bezahlt, aber der amiv ist immernoch dafür zuständig. In Zukunft sollte der Apero von den Hopos geschmissen werden.
- Facebook Gruppe Erstis: Annan wird morgen in der Vorlesung Werbung machen für die Gruppe.

External Relations:

-

Infrastruktur:

-

3. Varia

- Jeder Vorstand soll mit seinem Nachfolger eine richtige Übergabe Sitzung durchführen. Dafür werden wir aber kein Geld sprechen.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 1.10.2018 um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 21:08